

Tipp-Kick-Prominenz beim SK Schangel

Schöppenstedter Verein veranstaltet gleich zwei Turniere – Deutscher Vizemeister Christian Lorenzen ist

Von Andreas Thurm
und Florian Wichert

Nach langer Krankheit verstarb Georg „Schorse“ Becker an Neujahr 2004. Am Samstag steht der Gründer des Tipp-Kick-Vereins SK Schangel Schöppenstedt wieder im Mittelpunkt, denn zum vierten Mal veranstaltet der SK den „Schorse-Becker-Cup“ in Gedenken an ihn. Bereits am Freitag, 1. Mai, wird der 22. Eulenspiegelpokal ausgespielt. Beide Turniere finden im Schöppenstedter Mehrgenerationenhaus statt.

„Schorse war Präsident und Seele des Vereins“, erzählt Tim Debert über das Tipp-Kick-Urgestein. Debert ist stellvertretender Vorsitzender des SK Schangel, neben dem Vorsitzenden Simon Becker, dem Sohn von „Schorse“.

Tipp-Kick wird mit kleinen Figuren mit einem beweglichen Schussbein gespielt – im Maßstab 1:100 zum richtigen Fußball. Liegt der zwölfeckige Ball auf der richtigen



Das Organisationsteam vom SK Schangel (von links): Vorsitzender Simon Becker, Jugendwart Alexander Bark, stellvertretender Vorsitzender Tim Debert, Gründungsmitglied Manfred Saust, Schriftführer Patrick Boltz, Webmaster Nils Petersen und Pressewart Dirk Petersen.

Foto: Andreas Thurm

Farbe, darf man aufs Tor schießen. Profis können ihn so anspielen, dass er zu 90 Prozent auf der eigenen Far-

be liegt. Die Figuren gibt es mit einem langen Bein für Heber und Dreher oder einem kurzen für harte

Flachschüsse. Nach dem Adersheim vor zwei Monaten Niedersachsenmeisterschaft Leinde veranstaltete, ist schon zum zweiten Mal im Jahr Spitzenspieler der Landkreise Wolfenbüttel und sächsische Titelträger Christian Lorenzen sowie Titelverteidiger Socha aus Drispensstedt bereits angemeldet.

„Schorse“ Becker gründete den Verein 1976. Seitdem hat der Verein Turniere organisiert, darunter fünfmal die Deutschen Meisterschaften.

Für Freitag und Samstag sind auch vereinslose Spieler eingeladen bei Tim Debert unter der Telefonnummer 05322 29 71 97. Die Auslosung erfolgt jeweils um 8.30 Uhr. Der Eintritt beträgt für ein Turnier für Jugendliche drei Euro. Weitere Informationen unter www.skschangel.de oder www.skschangel.com.